

Beaubois brille

RODRIGUE N'AVAIT PAS JOUÉ

depuis le 13 avril et sa rechute au pied gauche. Huit longs mois de frustration évacués avec le sourire dimanche lors d'un match de présaison pour une défaite de Dallas (92-106) face à Oklahoma City. Le Guadeloupéen (*notre photo*) a crevé l'écran en fin de match, effectuant



une reprise très remarquée et appréciée par le club texan. Surtout après les départs de J.J. Barea et Caron Butler et les cadeaux faits à Denver (Rudy Fernandez et Corey Brewer) pour des raisons financières. « *On a vu des éclairs de son talent, admettait dans la semaine son entraîneur, Rick Carlisle. Mais nous recherchons la constance au niveau de sa concentration et de ses qualités. Et je pense qu'il a progressé. Il a été très bon à l'entraînement et on va avoir besoin de lui.* »

Dimanche, Beaubois a confirmé avec brio, affichant des jambes de feu et une joie de jouer contagieuse qui l'a vu se fendre de 17 points (7 sur 13 aux tirs, dont 3 sur 6 à 3 points) en 26 minutes, en évoluant principalement au poste de deuxième arrière. « *Je me sens de mieux en mieux chaque jour, mais je dois continuer à pousser, a insisté l'arrière français. C'était mon premier match depuis longtemps. Mon pied va bien, mais j'ai besoin de le renforcer, tout comme ma jambe.* »

S'il avouait encore récemment ne pas être à 100 %, Beaubois peut maintenant commencer à songer à Miami, pour le début du Championnat dimanche, le jour de Noël. À noter aussi que son compatriote Ian Mahinmi a ajouté 8 points (3 sur 8 aux tirs) et 5 rebonds en 24 minutes dans un match joué sans Dirk Nowitzki ni Jason Kidd, laissés au repos. – O. Ph.